

NETWORKS

Kapolresta Banyuwangi Berikan Penghargaan kepada Anggota Berprestasi

Hariyono - BANYUWANGI.NETWORKS.CO.ID

Sep 23, 2024 - 10:54



Kapolresta Banyuwangi, Kombes Pol Nanang Hariyono, S.H., S.I.K., M.Si., memberikan penghargaan kepada anggota yang berprestasi

BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi menggelar upacara pemberian penghargaan kepada sejumlah anggota dan masyarakat yang sudah memberikan dedikasi serta prestasi luar biasa dalam menjalankan tugas. Acara

yang berlangsung di halaman Mapolresta Banyuwangi ini turut dihadiri oleh seluruh Kapolsek Jajaran, Selasa (23/9/2024).



Kapolresta Banyuwangi, Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., dalam sambutannya menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh anggota yang telah bekerja keras menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Banyuwangi. Penghargaan diberikan kepada 63 anggota kepolisian yang berprestasi dalam berbagai bidang, termasuk pengungkapan kasus kriminal, pelayanan kepada masyarakat, serta inovasi dalam pelaksanaan tugas kepolisian.



"Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh anggota dalam menjalankan tugas. Semoga ini dapat menjadi motivasi bagi seluruh personel untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat," ucap Kombes Nanang.

Salah satu penerima penghargaan yakni Kompol Ali Masduki Kapolsek Muncar, yang berhasil mengungkap kasus geng motor bersenjata tajam dalam waktu kurang dari 1 x 24 jam. Sedangkan dari serta unsur masyarakat sipil ada nama Bambang Marsudi dan Cloudio, yang turut serta membantu dalam pengungkapan kasus Geng Motor bersenjata tajam di wilayah hukum Polsek Muncar.

"Penghargaan khusus juga diberikan kepada anggota Satpamobvit Bripda Lutfi yang berhasil meraih juara 1 dalam cabang olahraga (cabor) pencak silat di Kejurnas Pencak Silat Jember. Selain itu ada juga Polsek, Bag, Sat, Sie Polresta Banyuwangi yang telah berhasil mengungkap kasus perkara pidana dan inovasi lainnya," tambah Kombes Nanang.

Dalam kesempatan yang sama, Kombes Pol. Nanang menyampaikan ucapan selamat dan terima kasih kepada para penerima penghargaan. "Kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh anggota Polresta Banyuwangi sangat berarti bagi terciptanya suasana yang aman dan kondusif di daerah kita. Semoga prestasi ini terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi kita semua," pungkasnya.



Upacara pemberian penghargaan ini diberikan secara simbolis secara langsung kepada 10 orang perwakilan yang menerima piagam penghargaan dalam apel gelar pasukan di halaman Mapolresta Banyuwangi. Suasana haru dan bangga ini terlihat jelas di wajah para penerima penghargaan, yang merasa usaha dan kerja keras mereka mendapat apresiasi yang layak. (***)